

PRESSE-INFORMATION

Andreas Assum neuer Geschäftsführer bei Grünhorn

Leipzig, 14. März 2023. Andreas Assum ist neuer Geschäftsführer bei Grünhorn. Mit Assum beruft der größte deutsche Anbieter von verschreibungspflichtigem Cannabis einen international erfahrenen Marketing-, E-Commerce- und Customer-Centricity-Experten in die Führung.

Assum war bisher unter anderem Mitglied der Geschäftsleitung bei Immobilienscout24 sowie als Geschäftsführer Marketing und Vertrieb beim Anbieter intelligenter Ernährung nu3 tätig und verantwortete als Group Vice President die Leitung des Digital Excellence Competence Centers der Otto Group. Zuletzt war er Interims-CEO bei Motors UK.

„Nach mehr als 30 Jahren in der Unternehmensführung und im Unternehmensaufbau habe ich gelernt, dass ein erfolgreiches Business so viel mehr ist, als nur Produkte, Dienstleistungen, Meilensteine und KPIs. Um wirklich gut zu sein und nicht auszubrennen, muss man sich einbringen und verwirklichen. Mir persönlich sind zum Beispiel Gesundheit und ein selbstbestimmtes Leben seit je her wichtige Anliegen. Bei Grünhorn kann ich eben dieses Interesse auf professioneller Ebene verwirklichen: Ich freue mich darauf, Patient*innen einen selbstbestimmteren Zugang zu einem der ältesten Heilmittel zu ermöglichen. Gleichzeitig reizt mich die Pionierarbeit in der jungen Branche, in der Cannabis zunehmend an Vorurteilen verliert, sehr“, sagt Assum.

„Andreas Assum kann auf eine über 30-jährige Erfahrung als Führungskraft, Angel Investor und Mentor mit Schwerpunkt Unternehmensentwicklung, E-Commerce und Kundenzentrierung zurückgreifen. Mit seinem Team wurde er unter anderem mit dem Deutschen Marketing Preis geehrt. Das sind Fachkompetenzen, von denen wir als noch junges Unternehmen sehr profitieren können. Wir freuen uns sehr über die fachliche und vor allem menschliche Bereicherung“, ergänzt Stefan Fritsch, Gründer von Grünhorn.

Über Grünhorn:

Grünhorn vertreibt seit 2019 therapeutisches Cannabis über den eigenen Online-Handel. Die Marke fokussiert sich dabei auf qualitativ hochwertige Cannabisblüten, -kapseln und -extrakte und zählt in diesem Bereich sowohl zu Deutschlands First-Movern als auch führenden Anbietern. Im hauseigenen Labor und in der Entwicklungsabteilung arbeitet Grünhorn konstant an der Verbesserung der Cannabisprodukte und Darreichungsformen sowie an Möglichkeiten zur Verbesserung des Kundenservices. Neben medizinisch verschreibungspflichtigen Cannabisprodukten zählen auch rezeptfreie CBD-Produkte, wie zum Beispiel Öle, Sera, Gele oder Tropfen zum Grünhorn-Sortiment.

Grünhorn ist eine Marke der Schurer Gruppe in Stans, Schweiz.

Weitere Informationen:

Grünhorn

Katja Proft

Permoserstraße 19, 04318 Leipzig



Tel.: +49 341 23492094

E-Mail: presse@gruenhorn.de

Internet: gruenhorn.de

Pressekontakt:

TRESONUS GmbH & Co. KG

Simon Federle

Prinzregentenstr. 54, 80538 München

Tel.: 089 2620346 17

E-Mail: simon.federle@tresonus.de

Internet: www.tresonus.de